

---

## Luchas en la red: la lenta conexión iraní a Internet

El Gobierno de Teherán ha ordenado a los proveedores de servicios de Internet que restrinjan la velocidad de conexión para los cinco millones de internautas iraníes a 128 kilobits por segundo, o 25 veces más lento que la banda ancha. La medida no afecta a la mayoría de los negocios. Un portavoz oficial aseguró que la decisión se tomó para frenar "la invasión cultural occidental". Pero algunos políticos temen que sirva para estrangular la economía del país. "Irán necesita alta velocidad para su desarrollo", afirmó Ramazan-ali Sedeghzadeh, presidente del Comité Parlamentario de Telecomunicaciones.

La lenta conexión iraní a Internet

---

El Gobierno de Teherán ha ordenado a los proveedores de servicios de Internet que restrinjan la velocidad de conexión para los cinco millones de internautas iraníes a 128 kilobits por segundo, o 25 veces más lento que la banda ancha. La medida no afecta a la mayoría de los negocios. Un portavoz oficial aseguró que la decisión se tomó para frenar "la invasión cultural occidental". Pero algunos políticos temen que sirva para estrangular la economía del país. "Irán necesita alta velocidad para su desarrollo", afirmó Ramazan-ali Sedeghzadeh, presidente del Comité Parlamentario de Telecomunicaciones.

---

**Fecha de creación**

7 septiembre, 2007